
 

 

Der Vorsitzende verliest eine von Herrn Peter Brockmann schriftlich eingereichte Frage zur 
Fluchtwegsituation an der Rudolf-Tonner-Schule sowie die entsprechende Antwort der Ver-
waltung (siehe Anlage 2). Er weist darauf hin, dass die in der Antwort seitens der Verwal-
tung angekündigte Drucksache nunmehr für die Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportaus-
schusses am 02.07.2015 vorgesehen wird, da die Sitzung am 04.06.2015 voraussichtlich 
entfallen wird. 
 
Ein von Frau Vogt schriftlich eingereichter Fragenkatalog zum Neubau der Grund- und Ge-
meinschaftsschule Einfeld sowie die Antworten der Verwaltung werden von Frau Bartelhei-
mer verlesen (siehe Anlage 3). 
 
Es liegen keine weiteren Fragen vor. 
 
 
 


